
!"#!

!""#!$"%# $%& '(&)* +,-./ 01-234

"#

$%&'()*

去年上海大师杯小组赛

最后一轮，纳尔班迪安输给
了柳比西奇，同是 1胜 2负
却依然获得晋级权，这让
ATP的规则遭到猛烈的抨

击。当时也有记者质询计划
在今年推出的小组循环赛
的新赛制，但当时费德勒回

答道：“新赛制和大师杯小
组赛的根本不同是，前者一
个组只有 3个人，任何一场
比赛你都输不起。”

但活生生的现实证明费
天王不仅数学没学好，而且
太缺乏想象力。网球频道公

开赛上，卫冕冠军布雷克首
战 2!6、4!6负于 19岁的俄

罗斯人科洛列夫，而俄罗斯
人后来也以 3!6、2!6输给了

阿根廷选手德尔波特罗。根
据赛事规则，如果布雷克在

和德尔波特罗德对抗中，
总共不让对手拿满 6局，
他就能依靠小分出线。世
界排名第 6的布雷克果然
厉害，6!1、3!1一副“国王归
来”的模样，但没想到就在
距离幸福只差一步的地方，

德尔波特罗因为呼吸问题

突然退出比赛。而赛会章程
上写得很明白，因为对手退
赛所获得的净胜局不记入

比评标准之内，布雷克被规
则耍了。

但这样出局，布雷克也
太冤了。于是，ATP主席德
维利尔斯当夜便做出了一
个自以为更合乎情理的决
定：改判布雷克晋级，对于
科罗列夫则提出了 11375

美元的补偿，这将是半决赛
和 1/4决赛总奖金的一半。
ATP此举的依据是：“德尔
波特罗表示，如果他知道自
己退赛的后果，一定会坚持
到最后，而布雷克就是当然
的晋级者。”
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如果布雷克晋级，那小
人物德尔波特罗是否会像博

斯曼一样，冠名一个法案？现
在，ATP没有给他这个机
会，对于布雷克的晋级，官方
解释是 “缘于对 ATP规则
的一次错误更改”。面对由
改判引发的更大的讨伐，北

京时间昨天凌晨，德维利尔
斯第二次更改判决：科罗列
夫OK，布雷克KO。

ATP主席德维利尔斯
这样解释自己的错误。“昨

天深夜我才听到这个消息，
当时在并没有完全明了状
况的情况下，我做了一个看
起来公平的决定。然而，现
在我意识到自己的决定并
不符合规则，我必须遵守规
则，其他人也是。ATP主席、

官员或者什么其他人，都必
须严格遵守规则。不经过
ATP会议通过，任何更改都
不能生效。”

随后，德维利尔斯向被
ATP耍得团团转的两位球
员道了歉，“现在这情形真

让人讨厌……我要向布雷
克道歉，我们错误地给了你
希望；我也要向科洛列夫道
歉，显然，我的干预是错误
的。我一直主张我们得拿出
新点子，我也一直在呼吁公
平竞赛，但我为造成尴尬局

面道歉，我作为监管者跨越
了界线，我为自己引发的这
一场风波感到遗憾。”

下一步如何完善 ATP
的循环赛规则，德维利尔斯
表示，ATP委员会将在 3月
22日的迈阿密会议上详细

讨论。 45

昨天，费德勒赢得了
迪拜赛的男单冠军，他也

将连胜场次延续到 41场，
距 离 阿 根 廷 人 维 拉 斯
1977年创造的 46场连胜
纪录只差5场。
夺冠后，费德勒终于有

精力对上周在拉斯维加斯
的混乱予以评论。一贯

对小组循环赛制
持不赞同态度
的瑞士天王
难 得 使 用
了尖锐的
字眼，将其
称为 “一
团乱麻”，
并 讽 刺
ATP主席
德维利尔
斯因为多
管闲事而
引火烧身。
瑞士天王
在提到这
一切时显

得十分恼火，同时，他也赞
同当事人之一的科洛耶夫

的说法，认为“小组循环赛
制已经时日无多”。
“人人都知道，我是小

组循环赛制最大的反对
者，”没有在本赛季中选择
任何一项 “试验小组制”
赛事的费德勒说，“我对德

维利尔斯本人并没有意
见，只是我希望他不要再
试图破坏网球运动本身的
特性。我早就奉劝过他，让
网球保持其原来的样子，不
要试图掺杂别的东西，也不
要妄想一次改革太多东西。

目前的情况刚好印证了我
的说法，他现在就是引火上
身了。”费德勒表示，在没
有认真周详地考虑过一项
赛制的情况下，便贸然推
行，是一件非常冒险的事
情，这也直接导致了这种混

乱局面的诞生。
ATP引入小组循环赛

制的原因，本来是要为观
众们造福，让那些大牌球
员们至少可以在球场上打
上两场比赛，这样可以更
好地推广赛事。 67

前天，重庆人大代表韩
德云律师联合20多名代表

合写了一份 《国家利益高
于一切，让田亮尽快返回国
家队为国争光》的建议案。

记者昨日就此事采访

了国家体育总局游泳中心
主任李桦，他强调田亮能否

参加北京奥运会，其实全靠
他的实力，而不是名气。

李桦说：“代表国家参
加世界大赛，参加奥运会，
靠的是实力，而不是名
气。”李桦在解释田亮为什
么没有入选国家队的时候

说：“进入国家队也是需要
选拔的，田亮因为违反队规
被调整回省队之后，他到底
是在训练还是在做其他的
事情，大家应该有目共睹。
去年的全国锦标赛，田亮也
没有参加，我们也不知道他

为什么不参加，总不能让一
个一年都没有参加任何赛
事的运动员去代表国家队

比赛吧。”李桦强调，“谁
也没有关闭国家队的大
门，但是想要走进这个大
门，运动员凭借的必须是
高人一等的实力，而不是过
去的名气。” 89
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ABC 4日在长沙贺龙体育

中心进行的 2007赛季中国
足球超级联赛第一轮的一场
比赛中，主场作战的长沙金德
0：1不敌昔日德比兄弟大连
实德，新赛季首战遭败绩。

尽管是主场作战，面对整
体实力占优的对手，金德一开

始仍摆出了防守阵形，前场主
要依靠年轻外援阿布的单箭
头进攻。而大连实德由扬科维
奇领衔的中场很快控制了主
动权，并频频制造前场定位球
机会。第27分钟，实德前锋王
鹏因伤下场，朱挺替补出场，

而金德也相应地换上前锋文
虎一加强攻势，上半场双方互

交白卷。
下半场第16分钟，实德

获得前场任意球，扬科维奇罚
出的皮球打在金德门梁下部
弹入网内，实德以 1：0领先。
下半场第30分钟，遭恶意飞
铲的扬科维奇因不满主裁判
判罚，被红牌驱逐出场。金德
依靠人数上的优势开始获得

一些进攻机会，但未能在有限
的时间里创造奇迹，0：1的比
分保持到了终场。

另一场比赛，高洪波面对
旧东家厦门蓝狮毫不手软，率
领长春亚泰 3：1干净利落地
拿下比赛。赛后高洪波表示，蓝

狮前锋线把握机会的能力不足
是本场比赛落败的主要原因。
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&' 今年的全国室内田径

锦标赛将于本月 15日至
16日在上海莘庄举行，虽
然比赛地就是刘翔的训练
地，但由于他目前的训练已
完全进入110米栏，因此今
年他很可能将放弃参加全
国室内锦标赛。

据悉，不参加室内赛的
主要原因是因为刘翔的训
练计划已经转向了室外。孙
海平说：“刘翔已在德国跑
了3站比赛，拉练的目的已
达到，更何况全国比赛的水
平不高，在这种情况下再参

加60米栏比赛已没有什么
必要，我们现在已经开始专
攻 110米栏训练。” 据了
解，今年春节偏晚也是刘翔
退出室内赛的一个重要原
因。全国室内田径锦标赛一
般都在春节后，但是因为今
年的春节在2月底，相对时

间比较晚。而这个时候国外
的赛季已经开始，在参加完
德国室内赛后，跨栏高手的

训练都已经转向室外。刘翔
的训练计划也是和国际接
轨，因为室内赛和室外比赛
的训练方法完全不同，如果
参加全国室内田径锦标赛，
势必会打乱刘翔的备战，因
而这次在家门口作战刘翔

挂起了免战牌。

K L M

!"# (%

&'昨晚，江苏一品梅男排

在客场挑战八一的比赛中，
在领先一局的情况下以 1：
3不敌对手。

比赛开始后，江苏男排
在稳定一传的情况下，各点
频频开花。很快他们就以
25：23先下一城。第一局获

胜后让江苏男排的小伙子
太渴望胜利了。心态变化之
后，导致技术动作变形。八

一队以 25：20、25：23、25：
19连下三城，赢得了最终
的胜利。

赛后，江苏男排主帅卢

卫中心情差到了极点，甚至
关掉了手机。据透露，赛后
卢卫中很郁闷，他甚至将队
员臭骂了一顿。本场比赛排
管中心和省体育局领导都
在现场观战，这无形之中也

给了卢卫中和队员不小的
压力。
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@ABC 西甲赛场 3日迎来

塞维利亚与巴塞罗那的 “火
并”。凭借巴西人阿尔维斯一
传一射，塞维利亚以 2：1力
克强敌，同时力压对手登上积
分榜首位。

当日比赛场面非常火爆，
双方共有3人被罚下场。球迷

也“不甘落后”，中场休息时
警察不得不冲上看台阻止球
迷冲突。虽然客场作战的巴萨
由小罗在第13分钟时头球攻
门中的率先得分，但正如主帅
里杰卡尔德赛后所言：“这场
比赛很重要，可是我们让（获

胜的）大好机会溜走了。”
第28分钟时，小罗被对

方后卫奥西奥放倒在禁区内，
巴萨获得点球机会，奥西奥则

被红牌罚下。不过，小罗亲自
操刀主罚的点球被对方门将
帕洛普用腿封挡。

大难不死必有后福。上半
场即将结束时，一直在右路对
巴萨构成威胁的阿尔维斯横
传科扎科夫，后者左脚射门得

手，将双方拉回同一起跑线。
第61分钟时，阿尔维斯又以
一记精彩的任意球直接破门
帮助主队取得领先。1分钟
后，巴萨在人数上的优势也不
复存在，久利因与阿尔维斯动
粗而被罚下场。没过多久，巴

萨的意大利后卫赞布罗塔也
因两张黄牌加身提前离场。
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ABC 意甲“领头羊”国际

米兰3日客场得胜，本赛季继
续保持不败，其同城兄弟 AC
米兰当日也在主场全取3分，
排名升至第五。多名主力缺席
的罗马收获平局。

国米本赛季难遇挑战，

此役之前以 21胜 4平 0负
傲视群雄。虽然坐镇主场的
利沃诺在第 27分钟时由卢

卡雷利率先进球，但 8分钟
后克鲁斯凌空抽射，为国米

扳平。第 66分钟，瑞典射手
伊布禁区边缘任意球直接破
门，国米不慌不忙地完成了
从一球落后到 2：1领先的
过程。

AC米兰虽然让切沃先
进一球，但随后以吉拉蒂诺、

奥多和西多夫的 3粒入球还
以颜色。
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南京的业余足球运动员将有

机会前往英超豪门切尔西俱
乐部进行观摩，这不是做梦，
而是亚足联中国展望南京项
目的一个部分。

昨天记者在亚足联举办
的中国展望南京项目的研讨
会上获悉，切尔西已经与亚足

联联手，帮助中国的青岛、武
汉、成都、南京和淄博市等 5
个城市发展基层足球事业。亚
足联行政总监布兰顿先生告
诉记者，“切尔西刚刚和亚足

联签订了4年的合作协议，每
年将会从这五个城市中挑选

出10名业余足球球员和切尔
西进行亲密接触。”

与此同时，中国展望南京
项目将于 4月 22日正式启
动，届时南京市的业余足球联
赛也将正式拉开大幕。为了切
实提高南京足球的水平，亚足

联近期还将陆续委派高级教
练员、裁判员来宁讲学。据悉，
前申花主帅吴金贵近期也将
来南京给 C级教练班的学员

授课。
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KLM 北京时间昨晨，瑞
士足球超级联赛又战一轮，年

轻人在主场2：0战胜锡永，中
国前锋石俊上半场替补上场，
在全队打不开局面的情况下，
石俊在下半场第60分钟首开
纪录打破僵局，这也是他在本
赛季的第二个联赛进球。

本场比赛前，石俊曾在瑞

士杯对阵锡永的比赛中头球
得分，这次又是对阵锡永，上
半场比赛年轻人前锋弗里鹏
被换下，主帅安德马特在换上
石俊时，还和他半开玩笑地
说：“上次对阵锡永你头球得
分，这次希望你还能有这样的

表现”。结果石俊不辱使命，
第60分钟，队长雅金左路带
球后传中到后点，石俊狮子甩
头得分。

赛后，石俊成为年轻人队
友开玩笑的对象，原因就是他

已经成为了锡永的克星，“你
连续两次面对锡永都进球了，
而且都是头球”。 ![~"
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